



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	0218
Prix	422 000 €

Mons

Maison à vendre (83440)

Très agréable villa de 92m2 environ , de plain pied , datant de 1984 .Sur un terrain 3203m2 , clos par un grillage et arboré de chênes .Située dans un domaine de 15 lots , au calme et sans vis-à-vis , charges de 164 € / an .Elle comprend :Entrée sur séjour avec cheminée - cuisine ouverte et équipée - 3 chambres avec placards et parquets au sol - 1 salle de bains - 1 wc séparé .Annexes :1 garage (19m2) avec mezzanine - 1 sous-sol (40m2) - parkings .Equipée d'une climatisation réversible .A découvrir .Cette villa est en vente uniquement dans notre agence .N'hésitez pas à nous contacter pour de ...

Very pleasant villa of 92sqm , on one level, dating from 1984.On a 3203sqm plot of land, enclosed by a fence and planted with oak trees.Located in an domain of 15 lots, quiet area, charges of 164 € / year.It includes:Entrance on living room with fireplace - open and equipped kitchen - 3 bedrooms with cupboards and parquet floors - 1 bathroom - 1 separate toilet.Annexes :1 garage (19sqm) with mezzanine - 1 basement (40sqm) - car parks.Equipped with a reversible air conditioning.To discover .This villa is for sale only in our agency.Do not hesitate to contact us for further information, we are ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

